

## ABSTRAK

Nurhadi Wahyu Arifin (1168030156): Persepsi Masyarakat Terhadap Perubahan Geng XTC Menjadi Organisasi Masyarakat: Studi Kasus Geng XTC Antapani Tengah

Geng motor di Kota Bandung sangat variatif, salah satunya geng motor yang terkenal adalah Geng Motor XTC. Geng motor XTC sekarang ini telah berubah menjadi organisasi masyarakat. Sebelum menjadi ormas XTC mendapatkan stigma Negatif dari masyarakat, namun setelah menjadi ormas XTC memiliki tujuan yang jelas dalam melakukan tindakan dikarenakan organisasi memiliki tujuan dan garis instruksi yang jelas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sebab-sebab yang mendorong Geng Motor XTC berubah menjadi sebuah organisasi masyarakat; dan untuk mengetahui dampak perubahan menjadi organisasi masyarakat bagi masyarakat dan kelompok XTC Antapani Tengah. Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah konsep dialektika dari Peter L Berger yaitu, Internalisasi, Objektivasi, dan Eksternalisasi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif. Pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara. Kemudian teknik analisis datanya adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perubahan XTC dari geng motor menjadi organisasi masyarakat dipengaruhi oleh adanya tekanan dari masyarakat yang semakin resah akan geng motor, tekanan dari aparat atau pihak kepolisian yang bertindak tegas, itikad baik dari ketua pendiri maupun perintis, dan keinginan untuk melindungi kelangsungan hidup organisasi dan anggotanya. Perubahan ini membawa dampak positif dan dampak negatif. Dampak positifnya adalah XTC bisa bekerjasama dengan pemerintah, tidak terjadi kerusuhan antar geng motor, dan mendorong pengembangan intelektualitas anggota. Dampak negatifnya adalah XTC rentan dijadikan alat politik oleh partai-partai politik yang kadernya mau mencalonkan diri sebagai anggota legislatif, dan terdapat oknum yang ingin menjatuhkan nama baik XTC dengan menggunakan atribut XTC untuk membuat kerusuhan di masyarakat. Dampak bagi masyarakat adalah lingkungan masyarakat tidak ada kerusuhan, ketika ada kegiatan masyarakat XTC membantu, dan XTC membuat kegiatan yang bermanfaat bagi pemuda

**Kata Kunci: Perubahan, Geng Motor, Organisasi Masyarakat, XTC.**